

PRESSEMITTEILUNG

München | Bayreuth, 01. März 2010

Seite 1 | 1

- **KRAMMER JAHN verstärkt sich im Bereich Arbeitsrecht**

- **Rechtsanwalt Andreas Vogtmann erweitert das Beratungsteam**

Die **KRAMMER JAHN** Rechtsanwaltsgesellschaft mbH verstärkt sich zum 01. März 2010 im Beratungsbereich Arbeitsrecht. Mit Rechtsanwalt Andreas Vogtmann (40) konnte die Kanzlei einen im Arbeitsrecht erfahrenen Kollegen gewinnen. Vor seiner Tätigkeit für **KRAMMER JAHN** war Herr Vogtmann als Personalleiter und Syndikus-Anwalt für Arbeitsrecht für die BLS Bischoff Logistik Systeme Holding GmbH & Co. KG, einer Logistik-Unternehmensgruppe mit über 650 Mitarbeitern, tätig.

„Die Verstärkung im Bereich Arbeitsrecht ergänzt unsere bisherigen Beratungsfelder optimal und ermöglicht uns, unseren Mandanten noch mehr Leistungen aus einer Hand anzubieten“, erklärt der Partner der Kanzlei Dr. Alfred Krammer.

Damit setzt **KRAMMER JAHN** ihren Wachstumskurs konsequent fort und positioniert sich weiterhin als spezialisierte Wirtschaftskanzlei.

Über die **KRAMMER JAHN** Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Die Krammer Jahn Rechtsanwaltsgesellschaft mbH ist eine auf Aktien-, Gesellschafts-, Kapitalmarkt- und Bankrecht spezialisierte Rechtsanwaltskanzlei mit Büros in München und Bayreuth. Schwerpunktmäßig berät Krammer Jahn neben allgemeinen gesellschaftsrechtlichen Fragestellungen in Kapitalmarkttransaktion (Börsengänge, Kapitalmaßnahmen), Unternehmenstransaktionen und bankaufsichtsrechtlichen Themen. Zu den Mandanten gehören insbesondere börsennotierte Aktiengesellschaft aus dem Small- und Midcap-Bereich, Kredit- und Finanzdienstleistungsinstitute sowie Beteiligungsgesellschaften.

Nähere Informationen finden Sie unter: www.krammerjahn.de